

del "status" de la mujer.

El comité de 12 miembros, presidido por Stella Baudot de Montreal celebró su primera reunión el 27 de abril.

Aumento de la matrícula postsecundaria

Las cifras de Estadística Canadá muestran que la matrícula en colegios universitarios ascendió un 3,7% y la universitaria descendió el 1,8% sobre las cifras del año anterior.

Las cifras preliminares publicadas el 23 de abril muestran 244.423 estudiantes matriculados en colegios mayores comunitarios y 324.447 estudiantes de licenciatura universitaria.

La única provincia que informó un aumento en la matrícula universitaria fue Quebec, donde se registró un aumento del 3,3% en la matrícula de alumnos de licenciatura. La provincia registró también un aumento del 1,9% de la matrícula en colegios mayores universitarios.

Varias provincias experimentaron grandes aumentos en la matrícula de colegios comunitarios, especialmente Alberta que registra un aumento del 11,2% sobre la matrícula del año pasado y Nueva Brunswick con un aumento del 10,4%.

NOTICIAS BREVES

Canadá, Estados Unidos, Japón y los nueve países miembros de la Comunidad Económica Europea se encontraban entre los signatarios del reciente acuerdo comercial de la Ronda Tokyo que incluye los resultados de más de cinco años de complicadas negociaciones, celebradas bajo los auspicios del Acuerdo General sobre Tarifas y Comercio.

El alza de los alimentos fue el principal contribuyente del aumento experimentado el año pasado en el índice de costos al consumidor y es responsable de cerca de la mitad del aumento anual del 9,2%.

La Foothills Oil Pipe Limited ha soli-

citado a la Junta Nacional de Energía permiso para construir un oleoducto a lo largo de la ruta del planeado gasoducto de la Alaska Highway. Se ha calculado el costo de dicho oleoducto entre 1.000 y 2.000 millones de dólares, dependiendo de su longitud y ruta.

El Gobierno Federal y sus 12.000 secretarías, mecanógrafas y taquígrafas han firmado un contrato de un año de duración con el 7% de aumento. El salario anual medio del nivel más numeroso aumentará de 9.168 a 9.993 dólares.

Alcan Aluminum of Montreal venderá su participación en la Ardal og Zunndal Verk de Noruega al gobierno noruego por 70 millones de dólares americanos. El gobierno noruego tiene el 75% restante de las acciones.

El Canadian Imperial Bank of Commerce es el primer banco canadiense que negocia un acuerdo de crédito con un banco chino. El banco canadiense extenderá créditos valorados en 100 millones de dólares americanos al Banco de Pekin por un período de cinco años.

La Trans Mountain Pipe Line Company Limited de Vancouver ha solicitado a la Junta Nacional de Energía, permiso para construir un oleoducto desde Low Point, Washington, hasta Edmonton. La compañía calcula que el terminal y los 225 km. de recorrido en los Estados Unidos costará 200 millones de dólares americanos y los 1.100 km. de la parte canadiense unos 383 millones de dólares canadienses.

Publicado por la División de Información Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, KIA OG2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.